

BIG ISSUE

Wujud Kepedulian Tempat Ibadah Kapolresta Kunjungi Ponpes Dan Masjid

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Oct 28, 2022 - 18:19



Mataram NTB - Program Peduli Tempat Ibadah Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH membuktikan dirinya sebagai wujud membangun tempat suci di wilayah hukum Polresta Mataram baik di Kota Mataram dan Kabupaten Lombok Barat.

Dua lokasi yang dikunjungi pada hari ini yakni Ponpes Al-Madinah Dusun Barat Kubur Desa Sesela Gunung Sari Kabupaten Lombok Barat dan Masjid Al-Falah Gatep Taman Sari Ampenan Kota Mataram.

Bertajuk slaturahmi Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menyerahkan bantuan sosial tidak hanya material semen namun berupa dana yang bertujuan untuk pembelian bahan material bangunan (Spandek) di Pondok Pesantren Al Madinah Dusun Barat atas permohonan pengurus.

Didampingi Kapolsek Gunungsari AKP Agus Eka Artha Sudjana SH, Kanit Binmas Polsek Gunungsari Iptu M. Sidik dan Bhabinkamtibmas Sesela, Bripka Mujahib

disambut Ketua Pengurus Yayasan Ponpes Al-Madinah, Ust.H Abdul Ajiz Ahmad Mugeni bersama Penghulu Dsn.Barat Kubur H. Zainul Fuad.

Apresiasi ucapan terimakasih kepada Bapak Kapolresta, dihari yang baik ini bersedia datang bersilaturahmi di Pondok kami, kami sedang mengembangkan pondok dengan membangun gedung baru yang nantinya akan di khususkan untuk Pondok Putri, sambut Ustadz Abdul Ajiz

" Dengan adanya bantuan dari Bapak Kapolresta Mataram kami mengucapkan terimakasih, semoga ikatan silaturahm ini tetap terjalin ", harapnya

KBP Mustofa menyampaikan selain program setiap minggunya juga menyempatkan diri untuk dapat bersilaturahmi dengan berkunjung ke tempat ibadah dan ke tokoh masyarakat, tidak lain bertujuan untuk bersilaturahmi dan mendekatkan diri dengan Masyarakat.

Prinsipnya apapun kegiatan yang ada di masyarakat tetap kami dukung dengan sistem kerjasama dan kehadiran Polri dirasakan oleh seluruh lapisan masyarakat, terang KBP Mustofa

Kemudian berikutnya Kapolresta Mataram mengunjungi Masjid Al-Falah dan SDIT Al-Falah Taman Sari Kecamatan Ampenan didampingi Kapolsek Ampenan Kopol Ricky Yuhanda SE SIK, Pengurus Masjid Al-Falah, Lurah Taman Sari bersama Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

Hal yang sama disampaikan ucapan terimakasih oleh Pengurus Masjid Al-Falah atas bantuan material 30 sak semen untuk pembangunan tempat ibadah.

KBP Mustofa dalam kesempatan di lokasi juga menyampaikan semoga bermanfaat untuk pembangunan tempat ibadah sekaligus kami ingin mengetahui situasi Kamtibmas dan kehadiran kami bisa memberikan rasa aman.

" Silahkan sampaikan ada keluhan masyarakat dan sebagainya sampaikan ke saya langsung bisa melalui Kapolsek, kami siap mendukung serta mohon doa juga dukungnya dalam menjalankan tugas di Kota Mataram agar aman dan kondusif, harap KBP Mustofa

Lebih lanjut penyampaian ucapan terimakasih dari pengurus Masjid Al-Falah, semoga apa yang dilakukan Kapolresta Mataram dan jajarannya mendapatkan keberkahan kemudian dilanjutkan dengan ramah tamah Kamtibmas serta sesi foto bersama.(Adb)